



Ce type de plancher est devenu obligatoire en habitation pour des raisons « d'argiles gonflantes ». Le « hérisson » d'autrefois se déformait avec le temps et fissurait les carrelages.

Concrètement il s'agit surtout des tuyaux de plomberie. Il faut considérer les deux questions suivantes pour comprendre : combien de temps dure une maçonnerie ? Combien de temps durent les tuyaux modernes ?



Oui, il faudra changer les tuyaux d'évacuation de votre maison. Donc accéder à ceux-ci. Maintenant vient s'ajouter le nouveau problème de l'isolation thermique : c'est plus efficace.

De l'air et du polystyrène vous protègent mieux du froid du sol l'hiver.

Que deviens alors la dalle pleine dites aussi désolidarisée ? Les garages qui portent des voitures. Le problème des tuyaux reste à anticiper



*Alexandre cathala*

[www.economiste-cathala.fr](http://www.economiste-cathala.fr)

04 67 000 396